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平成２６年第３回茂原市教育委員会会議（３月臨時会）日程 

 

 

３月１１日（火）１３：００～ 

於：茂原市役所９階会議室 

 

１ 開会宣言 

 

２ 会議録署名人の指定 

 

３ 会議事項 

 

  （議決事項） 

           議案第１号 県費負担教職員のうち校長及び教頭の任免その他の進退に関する内 

申について 

議案第２号 茂原市立茂原小学校の敷地の変更について 

 

         

４ 閉会宣言 

 

 

★(会議結果）議決事項について、議案第１号から第２号は原案どおり可決されました。 
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茂原市教育委員会会議録（公開用） 

 

 平成２６年第３回（臨時会） 

 

  １ 期日 平成２６年３月１１日（火） 

    開会 午後１時００分 

    閉会 午後１時２８分 

 

  ２ 場所 茂原市役所９階会議室 

 

  ３ 出席委員 

委員長 足立 俊夫 

委員長職務代理者 鎌田 俊郎 

委 員 齋藤 晟 

委 員 鈴木 一代 

教育長 古谷 一雄 

 

４ 出席職員 

教育部長 鈴木 健一 

教育部次長（教育総務課長） 中山 邦彦 

学校教育課長 宮本 昌典 

教育総務課長補佐 中村 一之 

教育総務課主事 松本 卓也 

   

５ 署名人の指定 

委 員 鈴木 一代 

委 員 齋藤 晟 

 

 

足立委員長 ： 平成２６年第３回茂原市教育委員会会議（臨時会）を開会します。 
本日の出席人数は５名ですので、定足数に達しており会議は成立いたし

ました。 
本日の会議録署名人は、鈴木委員と齋藤委員にお願いいたします。 
これより会議事項に入ります。 
本日は、議案が２件となっております。 
議案第１号「県費負担教職員のうち校長及び教頭の任免その他の進退に

関する内申について」を議題としますが、本件は人事案件ですので、非公
開とし、秘密会にしたいと考えますがいかがでしょうか。 

各委員 ： 異議なし 
足立委員長 ： 議案第１号につきましては、非公開とし、秘密会とすることに決定しまし 

た。 
それでは、議案第１号について説明をお願いします。 

 
足立委員長 ： 以上で秘密会を終了いたします。 

次に、議案第２号｢茂原市立茂原小学校の敷地の変更について｣の説明を
お願いします。 

鈴木教育部長 ： 茂原市立茂原小学校の敷地の変更についてご説明申し上げます。 
図面を見ながら、聞いて頂けますでしょうか。 

 本議案は、都市計画道路「高師町下井戸線」の整備に伴い、高師町下井
戸線と国道１２８号線に隣接する茂原小学校用地、図面ですと青色部分に
なりますが、９３㎡を道路用地とし、道路用地として確保していた宅地の
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余剰部分、図面ですと赤色部分になりますが、２２２．８４㎡を学校用地
として交換しようとするものです。 

すでに、今年度当初から道路整備を進め、学校用地内の樹木の伐採、フ
ェンスの設置、防災倉庫の移転等を進めてまいりました。整備により、学
校用地が拡大されるとともに環境整備にも寄与するものから敷地を変更し
ようとするものです。なお、道路の都市計画道路の供用開始は本年４月１
日を予定しております。現在、道路は道路形態として出来あがっておりま
す。通行はしておりません。それに伴いまして、茂原小学校全体の学校用
地の面積が変更になります。変更前が１７，１８３㎡で、変更後が１７，
３１３㎡になります。 

足立委員長 ：  それでは、議案第２号について質疑をお願いします。 
 これは、下井戸まで繋がるんですか。計画では。 

鈴木教育部長 ： 計画としては、線は引かれております。 
足立委員長 ： 今度、茂小の体育館も耐震をやりますよね。この面積を広げたのと耐震

はとは全く関係はないんですか。 
鈴木教育部長 ：  ２６年度に茂小の体育館の耐震補強工事をやる予定です。現在、茂小の

体育館の下の部分が駐車スペースとして使われていると思うんですが、耐
震補強工事に伴って、あの部分を駐車スペースとして使うためには、また
色々な工事をしないといけないので、恒常的に駐車スペースとして使うに
は防災設備等の問題もありましたので、あそこは駐車スペースではなく耐
震補強工事に入っております。今回、高師町下井戸線が出来ることによっ
て、体育館の周りにあった大きな木を全部切りましたので、体育館との間
のスペースを今度は駐車スペースにするという流れの中で、フェンスも整
備しますし、入口も西側に作る予定ですので、安全な広い歩道がある方に
子ども達が入れる入口が出来ます。 

足立委員長 ： 消防署の前の入口は塞ぎますか。 
鈴木教育部長 ： そちらは、また次の話になります。どうするか学校側との協議の流れの

中で、消防署は緊急車両の出入口が学校の門の前にありますので、ですか
ら危険を回避するためには出来るだけという要望があることは聞いており
ます。ただ、現実問題としては、体育館の工事に合わせて道の整備をして、
駐車スペースを確保して利便性を良くするという内容になっていくと考え
ております。 

足立委員長 ： 耐震化工事が終わった後は、体育館の下は駐車場としては使わせないと
いうことですよね。 

鈴木教育部長 ： 原則としては、そういう話になると思うんですが、緊急時や災害時など
の時にそこを閉めておけるのかという話は当然あると思うんですが、原則
としてロープを張るのか何らかの形で日常的に使える形にはしません。 

齋藤委員 ： これは要するに、道路も市役所の道路だと、学校も市役所の用地だと、
お金のやり取りは一切ないんですよね。 

鈴木教育部長 ：  お金のやり取りは一切ございません。教育財産と市の一般財産の関係で
所管の問題だけの話で、市の財産であることに変わりはありません。 

足立委員長 ： 他、ご質問ございませんか。 
無いようですので、議案第２号について採決に入ります。議案第２号に

ついて、原案通り可決することにご異議はありませんか。 
各委員 ： 異議なし。 
足立委員長 ： 議案第２号は、全会一致で原案通り可決することと決定致しました。 

その他、報告事項がございましたらお願いします。 
無いようですので、以上で第３回教育委員会会議（臨時会）を閉会と致

します。 
 
茂原市教育委員会会議規則第２７条の規定により、上記会議録が相違ないことを証するため、

ここに署名する。 
 

                             平成２６年４月２４日  
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委員長     足立 俊夫 

 
 

  
 
署名委員    鈴木 一代 
 

 
 

  
 
署名委員    齋藤 晟 
 

 


